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Compte rendu comité du 12/05/2025 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Loïc BERNARDIN - Christian DANGEL – Jawed EL 

HOUMASS – Ludo BOUCHARD - Jean-Noël BAUMANN - Benjamin MERCIER – Nicolas FREMONT – Pascal 

CORDIER 

Invités :  Morgan MICHEL (salarié) – Enzo PICCAMIGLIO (Service civique) 

Excusé :  Quentin POURCHOT 

Absent :     Néant   

 

 Approbation du dernier comité du 10/03/2024 :  
o Pris note de la candidature de Quentin Pourchot pour candidature à la présidence du club à la suite de Papy 

o Suite aux problèmes survenus lors du match de R2 contre Vesoul, Laurent Guillaume a présenté ses excuses à 

Morgan , au club ;et à Papy ; Il a rendu ses clefs du complexe disant ne plus vouloir s’occuper de ses fonctions 

habituelles au club . 

 

 Validation des emplois du club pour la saison prochaine :  
o Adrien Girard sera en contrat d’apprentissage pour 2 ans à partir de la saison prochaine.(Contrat à valider)  

  Cout  environ 15 000 € sur 2 ans pour le club (aide déduite) 

 Détail des taches et des missions à définir clairement. 

o Emilien Poulet est candidat pour passer le BMF en apprentissage ( dossier en cours d’instruction)  

 Si sa candidature est retenue en ligue, le club financera son BMF +frais divers  en contrepartie Emilien 

devra s’engager pour l’encadrement d’une équipe au club sur plusieurs saisons. (Contrat à mettre en place)  

 

 Bilan moral et financier bal du Printemps : 
  
o Très bonne participation avec environ 500 entrées  payantes . (Environ 300 sur les derniers bals) 

  Face à cette forte hausse de la participation => Beaucoup de difficulté dans la gestion globale notamment 

avec la sécurité.( bagarre ou autre ) Voir pour mettre plus d’agents ‘’sécurité présents’’ 

 Manque de ‘’bénévoles’’  aux entrées et à la buvette. 

 Moyenne d’âge 19/20 ans  plutôt en hausse (Effet année 80 ?) 

o Très bonne recette. Entrée et buvette   Très bon DJ. 

o Maintenir l’entrée gratuite pour les filles jusqu’à 23h. ( revoir boisson offerte ) 

o Problématique à traiter pour le prochain bal : 

 WC Dames  pas suffisant ( Voir pour une amélioration des sanitaires)   

 Voir pour faire un vestiaire pour les vestes. (Payant 1 €) 

o Prévoir de fermer le coin fumeur pour éviter d’avoir à mettre un agent de sécurité. (Attention à la sécurité) 

o Remerciements à Nico et Loïc et Yo  pour la pause de la couverture sur le coin fumeur. 

o Problème de nettoyage par F C N le lundi ( gymnase  pas très bien propre malgré 2 passages)  

 

 Bilan stage de jeunes :  
 
o RESTE à charges pour le club du stage de jeunes : environ 200 € 

 Lundi : 21 joueurs   U7/U9 présents   (Activité Campaines) 

 Mardi : 19  joueurs  U11  avec  (Activité bowling + laser ‘’ aux ateliers ‘’ + couchage sur place  au stade) 

 Mercredi : 31 joueurs  U11 + U13 ( Foot golf à Montenois  + couchage au stade pour les U13) 

 Jeudi : 16  joueurs U13 + U15 ( Seulement 3 U15 – activité accrobranche à Thienans) 

 Bon investissement des jeunes joueurs du club et des dirigeants pour l’encadrement 

 Repas  ‘’pris’’ et préparés  par Minou    au proxi-marché de Rigney  

 Maintenir les nuits au gymnase (Bons souvenirs pour les enfants participants) 

  

o Sortie au palais des sports de Besançon pour le match de l’équipe de France féminine Futsal. 

 Quelques U11 ont participé. (Environ 20 personnes avec les parents) 

 Très bon investissement des parents pour accompagner. 

  

o Sortie à Sochaux pour le match contre Dijon.   

 51 personnes de Larians se sont déplacées à Sochaux (en co-voiturage)  

 Coût pour le club : Environ 100€  
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 Préparation AG du 13 Juin : 

  

o  Sont Renouvelable  au comité  ( Papy – Jawed – Tintin – Ludo – Fanfan) => Repartant pour une mandature 3 ans  

o Convocations à préparer et  envoyer ( joueurs ; dirigeants ;  parents ; bénévoles ; sponsors ; officiels ;  

o Emargement à partir de 18H30 pour un  – Début AG à 19H   

o Déroulement habituel ; Rapport Moral ; financier ; sportif de la saison ; règlementation et projets club  

o Récompense à prévoir : 3 dirigeants (nom vu lors du comité) + 3 joueurs par catégorie. 

o Buffet/apéro de fin de comité vers 21h30 => Tiantian est chargé de voir avec Novillars du Pain  

o Concert Fin de soirée prévu en fin de comité  => 22 H30  à Minuit  

o Bien communiquer dessus pour inviter également les bénévoles des différentes manifestations à cette soirée en guise 

de remerciements. 

o Pour les dirigeants => Bien prévoir d’envoyer à Papy  les demandes ‘’Frais de déplacements ‘’ avant le 31/05. 

 

 Bilan sportif fin de saison : JEUNES  

 U7 :  

 Remerciements à Arthur CHEVALLOT  U 16   pour la gestion de la catégorie seul  toute l’année 

 Effectif très  limité et progression moyenne. 

 U9 : 

 Belle progression de l’ensemble des jeunes.  

 Manque un éducateur sur les plateaux. 

 U11F : 

 Très belle saison de l’équipe encadrée par Yo et Loïc G. 

 Félicitations à Roxane qui fait partie des 6 filles de Haute-Saône qualifiées pour la finale des défis 

technique lors de la finale de la coupe de Haute-saône séniors.  

 U11 : 

 Bons résultats au festival U11 à Rioz. ( 3
ème

  de Haute-Saône derrière Vesoul et Rioz  sur les  

16équipes  engagées ) 

 Progression moyenne dans l’ensemble du à un comportement très irrégulier. 

 Très bon investissements des parents.et de BEN le responsable  

 U13 : 

 Déception en général de l’investissement des joueurs et sur les résultats.  

 Les brassages ont été bons mais la seconde partie de saison décevante. 

 Progression aléatoire suivant les joueurs. (Effectif très hétérogène) 

 U15 : 

 Première victoire de la saison la semaine dernière à Dampierre . 

 Saison très compliquée avec un .Effectif très réduit ( avec l’apport des U 13 pour compléter ) 

 U18 : 

 Saison très compliquée car difficile d’avoir une équipe complète malgré un effectif conséquent. 

 Noyau de l’équipe par  8/9 joueurs .réguliers  sur les  22 licenciés ( trop d’absences)  

 Résultat plutôt correct cependant en étant milieu de tableau de départemental 1. 

                            SENIORS 

 
 Equipe C : 

 Toujours une très bonne implication que ce soit en match comme aux séances du vendredi. 

 Toujours en cours pour l’accession en D3.( reste 2 matches à gagner)  

 Equipe B : 

 Investissement des joueurs  moins bon sur les 2 derniers mois. 

 Un manque de leader qui a été très pénalisant sur la saison. 

 Victoire importante ce week-end. Le maintien se jouera sur les 2 derniers matchs. 

 Manque d’un dirigeant pour faire la touche sur les matchs à l’extérieur. 

 Equipe A : 

 Présence aux séances correctes mais moins d’intensité et ça se ressent sur les matchs 

 Trop d’absence pour convenance personnelle des ‘’ titulaires’’ sur l’ensemble de la saison. 

 Situation très difficile niveau comptable.après les résultats du week-end  

  Reste un infime pourcentage de chance pour se maintenir en R2 ( mais l’équipe  n’est plus 

responsable de son destin )  jouera surement en R 3 la saison prochaine   

 Judi et Morgan ont émis le souhait d’arrêter d’encadrer l’équipe A la saison prochaine. 

                                                         Prévoir de rechercher dès aujourd’hui un coach responsable pour l’équipe A  

                                                         si possible sur le secteur Besançon ou Vesoul et titulaire au minimum du BMF ….. 

                            MERCI A  CEUX QUI EN CONNAISSENT  DE LES CONTACTER pour un entretien éventuel au club  
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                     CONCERNANT LES JEUNES  

 

o Une journée découverte est prévue à l’école de Montbozon le 20/05. (Attente réponse des autres écoles ) 

o Journée découverte à planifier rapidement début Juin pour retrouver de nouveaux joueurs ou joueuses   

o Réunion éducateurs à prévoir D’ici  fin Mai .pour faire le point sur les effectifs et encadrements saison prochaine  

o La labellisation du club devrait être renouvelée pour la saison prochaine. (Morgan à réunion au district sur Mai) 

o Félicitations à Benjamin MERCIER qui a validé son BMF et qui a bien progressé sur la fin de saison. 

 

 Travaux en cours : 
 

o Prévoir de contacter un plombier pour essayer de trouver des solutions pour augmenter le nombre de WC et/ou 

améliorer les évacuations. (Voir avec les sponsors ou joueurs / parents de joueurs) 

o Nouvel éclairage  Leds sur terrain N°1   en cours de réalisation. ( Fin des travaux prévus pour mi –Mai )  

o Présentation par Nico du projet de clôture et main courantes  du complexe. 

o La CCPMC à valider le Devis pour les diverses  fournitures ( environ 11 000€  pour la mise aux normes des terrains  

 Validation du devis de Kevin Lecoq pour la pose de la main courante ou autre  A NOTRE CHARGE  

 Nico est chargé de contacter Albert Giboulet pour voir si les travaux prévus (Abris Spectateurs)  sont en 

accord avec les exigences de la FFF au niveau des abris de touche sur le terrain annexe  

 

 Fête des sports : 

 

o Rendez-vous ce jeudi à la Préfecture ce jeudi 15/05.( commission sécurité)  

o Rendez-vous avec une association de prévention le mardi  20/05 au club (  réunion formation des risques)  

o Un point sur le sponsoring est prévu d’ici fin de semaine .avec Clotilde /Tintin/Papy 

o Les différents sujets ( animation – buffet – camping – etc…) suivent leur cours. 

o Prochaine et dernière  REUNION responsables ‘’FETE des SPORTS’’ le lundi 26 MAI 20h30 Club housse  

o Dossiers Subventions et déclarations diverses  sont en cours ; confirmer pour  le  feux d’artifice habituel pour 20 mai  

o Comme d’habitude le Département mettra à notre disposition 400 barrières et villes et  7 ‘vitabris’’ 5x5m  

o Le Chapiteau prévu  au départ de 90 m2  n’est plus disponible au C G ….  si besoin…. Voir  ailleurs  

 

 Infos diverses (Club / Ligue / District / CCPMC)  

  
o Plusieurs dossiers de subventions sont en cours. F D V A pour 2000€ ;  emploi  Club  pour 1900€ ;   

o Soirée vétérans prévue le 21 Juin avec différentes générations. (150 personnes sont déjà inscrites) 

 Tournoi en fin d’après-midi puis repas avec concert dans le gymnase. 

 Voir avec Jawed pour les personnes intérressées  (  inscription repas 15€/pers ) 

 Comme convenu le club fournira 3 futs 20l  bière  

o Week-end des U11au club  les 14/15 JUIN  rencontre avec le FC Donmartin les Remiremont (Retour du stage hiver) 

o Prévoir de faire et d’envoyer la ‘’Newseletter’’ des sponsors avant la fin du mois de -mai  

o Suite au Comité de District de ce lundi  12 mai   le PV paraitra sur le site dans la semaine ; 

o En lisant les P V de la CCPMC du 24/3 et 18/4  vous y trouverez les diverses dépenses  engagées pour le club  

o Suite au départ du Directeur de la LIGUE courant mars Mr RISO Sébastien le remplacera pour l’instant 2 jours par 

semaine Mr Thierry CORROYER (  Dirigeant  ligue  )  est nommé secrétaire général adjoint    

o LA proposition de KOESIO pour un TOTEM d’information ( Environ 100€/mois ) sera revu au prochain comité  

    

Date du prochain comité : Lundi 02/06/2025 avec à l’ordre du jour 

                                           .préparation A G du 13 juin  et  organisation saison prochaine  

   D’ICI LA  

 
  MERCI AUX DIVERS RESPONSABLES  DE FAIRE L’INVENTAIRE DE JOUEURS REPARTANTS ou 

pas.. !     

 

                
Le pot de fin de soirée est offert par Fanfan 

 

La séance est levée à 00h30. 


